
「まちづくり」「まちづくり」
清田区民の皆さんと上

うえ

田
だ

文
ふみ

雄
お

札幌市長が対話する
「ふらっとホーム i

イン
n 清田区」を昨年9月に開催しました。

今回は、札幌国際大学卒業の女子アイスホッケー選手
藤
ふじ

本
もと

奈
な

千
ち

さんにもご参加いただき、4つのテーマについ
て意見交換を行いました。
その発言の一部を紹介します。

開　催　概　要
日　時　平成26年9月20日㈯　14時～16時
会　場　イオンモール札幌平岡（平岡3条5丁目）
　　　　1階　センターコート

参加者　上
うえ

田
だ

市長、新
あら

谷
や

区長、対話者7人
夜道が暗いと犯罪が起こりやすいように
感じます。時間はかかるでしょうけど、
もっとまちが明るくなればと思います。

特に冬場、国道36号と羊ヶ丘通が渋滞し
ています。これを解消するためにも地下
鉄東豊線が延伸できればと思います。

バスの本数の増加や、地下鉄駅
間などを循環する低料金バスを
導入してほしいです。

例えば、街路灯を設置してほしいと思ったり、
電球が切れていることに気付いたら、土木セ
ンターへご相談ください。
自分たちの手で明るく、安心できるまちをつ
くるという気持ちを皆さんに持ってもらいた
いと思います。

地下鉄の延伸については、清田区の人口が
増え、利用者の増加が見込めるようになれ
ば、状況は変わってくるかも知れませんが、
これはまちづくり全体に関わる問題です。
皆さんと一緒にどうすればよいかを考えて
いければと思っています。
バスに関しても、利用者と、バス会社と市
で、利便性の向上について議論を進めてい
るところです。
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交　通　環　境

札幌市の交通の骨格を補強する
ため、福住と清田区役所周辺、さ
らには最近大型商業施設が増え
ている北広島を結ぶ、地下鉄の延
伸が必要ではないでしょうか。
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